

## Bantu Warga di Tengah Kemarau, Kapolsek Liukang Tangaya Fasilitasi Pembuatan Sumur Air Bersih di Pulau Sapuka

HermanDjide - [PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID](http://PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID)

Nov 2, 2024 - 19:29



*Bantu Warga di Tengah Kemarau, Kapolsek Liukang Tangaya Fasilitasi Pembuatan Sumur Air Bersih di Pulau Sapuka*

PANGKEP - Kapolsek Liukang Tangaya menunjukkan kepeduliannya terhadap kebutuhan dasar warga dengan memfasilitasi pembuatan sumur air bersih di

Pulau Sapuka. Upaya ini dilakukan untuk memastikan ketersediaan air bersih bagi masyarakat yang selama ini mengalami kesulitan akibat terbatasnya sumber air. Sabtu (02/11/24) Dalam menghadapi musim kemarau yang berkepanjangan,

Kapolsek Liukang Tangaya IPTU Muhtar menyampaikan bahwa inisiatif ini merupakan bagian dari tugas polisi untuk turut serta membantu mengatasi permasalahan yang dihadapi masyarakat, khususnya di wilayah-wilayah kepulauan yang rentan terdampak musim kemarau. "Kami berupaya sebaik mungkin untuk hadir di tengah masyarakat dan membantu memenuhi kebutuhan pokok, termasuk air bersih yang saat ini menjadi kebutuhan mendesak," ujarnya.

Pembuatan sumur ini disambut antusias oleh warga setempat, yang selama ini harus mengandalkan pasokan air terbatas dan mencari sumber air alternatif. Kehadiran sumur baru ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi kesehatan dan kehidupan sehari-hari masyarakat Pulau Sapuka, terutama selama musim kemarau yang kian panjang.

Warga Pulau Sapuka mengucapkan terima kasih atas perhatian Kapolsek Liukang Tangaya beserta jajarannya yang turut peduli terhadap kesulitan mereka. Dengan adanya sumur air bersih ini, masyarakat tidak lagi perlu khawatir akan kekurangan air bersih dan dapat melanjutkan aktivitas sehari-hari dengan lebih nyaman dan aman.

Melalui aksi nyata ini, Kapolsek Liukang Tangaya menegaskan komitmennya untuk selalu hadir dan memberikan pelayanan yang bermanfaat bagi masyarakat, serta berperan aktif dalam mendukung kesejahteraan warga di wilayah kepulauan. ( Herman Djide)